

que je puis exprimer sans trop de présomption, c'est que j'ai été satisfait de l'ensemble de ma composition.

« Voilà ce que je peux vous apprendre sur ce portrait du Général Dumas que je suis heureux de retrouver entre les mains du fils d'un de mes plus vieux amis, (Bellebault du Chaffault), qui à Sens, en 1848, a reçu Alexandre Dumas avec la grandiose hospitalité d'un grand seigneur.

« Veuillez agréer, mon cher Comte, l'expression sincère de ma chaude amitié.

Olivier PICHAT, Peintre historique.

Les Membres du Bureau de la Société adressent leurs remerciements à M. le Comte du Chaffault.

Le Secrétaire donne, ensuite, lecture d'une lettre par laquelle M. Delanoue, juge d'instruction en retraite, rue Vallée, 7, à Château-Thierry, attire la « bienveillante attention » de la Société Historique de Villers-Cotterêts, sur la fête projetée en faveur de la restauration du Vieux Château de Château-Thierry. Le Secrétaire est chargé de répondre que l'état des finances de la Société Historique de Villers-Cotterêts ne permet pas à cette dernière de prendre une part pécuniaire à la fête projetée mais qu'elle s'y associe, moralement de tout cœur.

VOLUME OFFERT ET DÉPOSÉ

Un exemplaire du « *Bulletin de la Société d'initiative de Château-Thierry* », première année, n° 1, du 1^{er} Mars 1911.

ADMISSIONS

Sur la proposition de MM. Emile Pottier, Président, et Ernest Roch, Secrétaire, M. Léon Paquin, négociant adjoint au Maire d'Haïphong (Indo-Chine), est admis au titre de membre correspondant.

A l'unanimité des voix du Bureau, M. Oser Paquin, membre correspondant, est nommé membre titulaire de la Société Historique, M. Paquin déclare accepter cette nomination.

La séance est levée à cinq heures.